

Essen auf Rädern

Wir versorgen Sie mit Essen auf Rädern. Unser Angebot können Sie ganz unabhängig von den Leistungen des ambulanten Pflegedienstes in Anspruch nehmen. Wir freuen uns auf Ihren Anruf!

- Hauseigene Küche
- Täglich frisch zubereitet
- Regionale Kost
- Lieferung Montag bis Sonntag direkt zu Ihnen
- Auswahl aus bis zu 2 Mittags-Menüs inkl. Dessert



Kontakt

Pflegedienst Sonne Post
Murgtalstraße 167, 72270 Baiersbronn-Klosterreichenbach

E-Mail: pflegedienst.sonnenpost@fuehrergruppe.de
www.pflegedienst-sonnenpost.de

Tel.: 07442 / 84 65 55
Fax: 07442 / 84 65 59

KOMPETENT. ENGAGIERT. FAMILIÄR.



MIT UNS
KÖNNEN SIE
ALT WERDEN.



Herzlich willkommen

Unser ambulanter Pflegedienst Sonne Post wurde im Jahr 2020 gemeinsam mit dem Seniorenpflegeheim Sonne Post eröffnet. Beide Einrichtungen gehören zur Burchard Führer Gruppe, einem etablierten Pflegeanbieter, welcher bundesweit und auch in der Region Baiersbronn mit mehreren Einrichtungen vertreten ist.

Für unsere qualifizierten und erfahrenen Mitarbeiter ist Ihre tägliche Versorgung eine Herzensangelegenheit. Bei uns erhalten Sie individuelle und professionelle Unterstützung für Ihr unabhängiges und selbstständiges Leben in Ihrem Zuhause. Egal in welcher Situation Sie sich befinden, wir sind in Ihrer Nähe und ganz persönlich für Sie da.

Unsere Leistungen

- Leistungen der Grundpflege (alle Pflegekassen sowie auch Privatzahler)
- Häusliche Krankenpflege (Behandlungspflege)
- Verhinderungspflege (Pflege bei Verhinderung der Pflegeperson)
- Rufbereitschaft in Notfallsituationen
- Haushaltshilfe (Hauswirtschaft, Betreuung & Einkauf)
- Organisation der ärztlichen Versorgung
- Essen auf Rädern (Bestellung auch ohne Inanspruchnahme des Pflegedienstes möglich)



Beratung in allen Lebenslagen

Wir beraten Sie gerne über unsere vielfältigen Möglichkeiten, Sie individuell zu unterstützen. Zudem erhalten Sie von uns umfassende Informationen im Hinblick auf die Kostenübernahme sowie Unterstützung z.B. bei der Beantragung von Leistungen bei der Pflege- oder Krankenversicherung.

Sprechen Sie uns gerne an. Wir freuen uns darauf, Sie bei einem individuellen Beratungsgespräch in unserem Büro oder direkt bei Ihnen zu Hause kennenzulernen.



Wir kommen zu Ihnen

Unser Einzugsgebiet erstreckt sich über die Gesamtgemeinde Baiersbronn, die Stadt Freudenstadt mit Teilorten und Gemeinde Seewald.